6/7

青山小、緑化活動で全国表彰

青山小学校

国土緑化推進機構が主催する全日本学校関係緑化 コンクールにおいて、青山小学校が学校環境緑化の 部で入選しました。

青山小学校は昭和60年から学校の緑化に取り組んであり、学校と保護者、地域住民が三者一体となって花壇の整備を行っています。また、生活科や理科の授業では草花や樹木を教材化、総合的な学習の時間にシイタケ栽培に挑戦するなど、様々な緑化への取り組みを行っています。

今回、それらの緑化活動が高く評価され、福井県で行われた第60回全国植樹祭において国土緑化推進機構理事長賞を受賞しました。



叙勲受章おめでとうございます

永年にわたり地方自治の発展に尽力された2人の 方が死亡叙勲で旭日単光章を受章されました。

旭日単光章

故・髙堀 七郎 さん 故・三村 好夫 さん (孫根)





髙堀 さとさん

三村 初江さん

また、教育行政の分野において永年ご活躍された 故・関寛さん(阿波山)が瑞宝双光章を受章されま した。

町内にお住まいの叙勲受章者の方で広報紙への掲載 のご了解をいただける方は下記までご連絡ください。 連絡先 総務課 広報係

☎029-288-3111(内線211)

まちのわだい

MY TOWN NEWS

5/25

茶の産地で小学生が今年も茶摘み

古内小学校

古内小学校の児童と教師、保護者ら約40人が学校近くにある茶畑で毎年恒例の茶摘み体験を行いました。

照りつける太陽の日差しの中、児童たちは班ごと に分かれて新茶の摘み取り作業に汗を流し、65キロ

の茶葉を収穫しました。5年生の引田桃佳さんは「とった。数茶したかった。製茶したおおしたかった。製茶のが楽したです。」と話していました。





収穫したお茶は 製茶の後古内小の パッケージが施さ れ、役場や駐在所 等、町内の施設に 配られました。

役場にもお茶をいただきました!

5/28

アイガモ農法でおいしいお米を!

小松小学校

小松小学校5年生児童が田植えをし管理している校内の水田で、アイガモ農法で米づくりをしているじょうほく有機農法生産組合の鯉渕正巳さんの指導によるアイガモの放鳥が行われました。



アイガモ農法とは、水田にアイガモを放ち、雑草や害虫を食べさせ、農薬を使わず収穫までアイガモに水田の管理をさせる有機農法のひとつです。

児童たちは鯉渕さんから説明を受けた後、水田に 生後1か月のアイガモ2羽を放しました。体験した



山崎美空さんは「初めてアイガモを触りました。これから、稲もアイガモ も大切に育てていきたい」と話していました。

· SPORTS

/29

第10回お父さんソフトボール大会

常北運動公園

第10回城里町お父さんソフトボール大会が開 催され、白熱した試合が繰り広げられました。 上位の成績は次のとおりです。

> 優 勝 上古内 準優勝 インターナショナル 第3位 オール阿波山A、新町



優勝上古内

5/17

春季ママさんバレーボール大会

常北公民館体育室

春季ママさんバレーボール大会が開催されま した。

大会には、 7 チ-ムが出場し日頃の練 習の成果を発揮し、 白熱した試合が繰り 広げられました。



優 勝 フレンズ

上位の成績は次のとおりです。

優勝 フレンズ 桂スパーク 準優勝 第3位 シャイニング、ドリーム

/24

町内親善バレーボール大会

常北公民館体育室・常北中学校体育館

町内親善バレーボール大会が開催されました。



大会には、12チ ムが出場し日頃の練 習の成果を発揮し、 白熱した試合が繰り 広げられました。

上位の成績は次のとおりです。

優勝 ドリーム 準優勝 フレンズ 第3位 中川製作所、アミックス

公民館に美しい花を!城北ライオンズクラブ / 水戸法人会城里地区会が花の苗を寄贈

常北公民館

みどりの日にちなんだ緑化事業の一環として、城 北ライオンズクラブ(根本一雄会長)と(社)水戸法人会 城里地区会(山﨑勇司会長)よりマリーゴールド(2種) とブルーサルビアの花の苗約1,000株が常北公民館、 七会公民館、コミュニティセンター城里、各支所に 贈られました。

6月2日には会員の 皆さんによって、常北 公民館前の花壇に1本 1本丁寧に植えられま した。初夏から初秋に かけ色とりどりの美し



い花が、来館する皆さんを優しく迎えてくれること と思います。

10

城里町軟式野球連盟大会

常北運動公園ほか

平成21年度第1回城里町軟式野球連盟野球大 会が行われ、町内の13チームが参加し、熱戦が 繰り広げられました。

試合結果は次のとおりです。

優 勝 桂コンドルズ 準優勝 レジェンド 第3位 ミズナーズ スラッガーズ



5/17~

中央東ミニバス夏季大会

石塚小学校体育館ほか

中央東ミニバスケットボール夏季大会(中央 東ミニバスケットボール連盟主催)が行われ、 近隣の10チームが参加しました。大会では、町 内から出場した柱ミーバススポーツ少年団が準 優勝の好成績を収めました。試合結果は次のと おりです。

優 勝 みのりミニバススポーツ少年団 準優勝 桂ミニバススポーツ少年団 第3位 羽鳥ミニバススポーツ少年団

